

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y
EMPLEOCULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN
LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Navarra se adhiere a la plataforma nacional “Comparte iniciativas” creada para transferir innovación y desarrollo en el sector turístico

Las comunidades autónomas adheridas intercambiarán soportes tecnológicos, propuestas para la internacionalización de las empresas y ayuda a los emprendedores del sector

Miércoles, 31 de octubre de 2012

Navarra y la Sociedad Estatal para la Gestión de la Innovación y las Tecnologías Turísticas, S.A. (SEGITTUR) han suscrito hoy un acuerdo de colaboración para impulsar la innovación y el desarrollo tecnológico en el sector turístico.

El acuerdo, firmado hoy en Pamplona entre el vicepresidente segundo y

consejero de Cultura, Turismo y Relaciones Institucionales, Juan Luis Sánchez de Muniain Lacasia, y el presidente de SEGITTUR, Antonio López de Ávila Muñoz, permitirá que Navarra se adhiera a la plataforma “Comparte iniciativas”, una plataforma de intercambio de transferencia tecnológica turística a disposición de las distintas comunidades autónomas. En el acto ha participado también el director general de Turismo, Carlos Herce.

La firma de este convenio marco de colaboración con el Gobierno de Navarra, tiene como base compartir y trabajar conjuntamente entre las distintas administraciones para ahorrar costes y compartir conocimiento y desarrollos tecnológicos que redunden en beneficio del sector turístico. Con este acuerdo, Navarra se une en estos objetivos a las comunidades autónomas de Castilla y León, Murcia, La Rioja, Extremadura y Galicia.

Con motivo de esta firma, y con el fin de presentar las principales líneas de colaboración con el sector empresarial navarro, se ha celebrado posteriormente una exposición en la sede del Departamento de Cultura, Turismo y Relaciones Institucionales, dirigida al sector empresarial turístico y ofrecida por el propio presidente de SEGITTUR, Antonio López de Ávila, quien ha dado a conocer a los asistentes las líneas de financiación que impulsa la Secretaría de Estado de Turismo, tales como



Antonio López de Ávila y el vicepresidente Sánchez de Muniain en el momento de la firma, junto a Carlos Herce.

Emprendetur-ICO, Emprendetur-Jóvenes Emprendedores, Emprendetur-I+D y Emprendetur-Productos Innovadores.

Bases del acuerdo

En relación a la cooperación tecnológica, ambos organismos colaborarán en el intercambio de experiencias en el desarrollo de soportes tecnológicos de gestión, que contribuyan a incrementar la cualificación de las empresas turísticas, así como a mejorar su gestión interna, a la vez que se fomentará la participación de los empresarios en el desarrollo de sus destinos turísticos.

El acuerdo prevé que SEGITTUR colabore también con Navarra en la internacionalización de las empresas y de los proyectos turísticos innovadores de la comunidad, acompañándoles en la apertura de nuevos mercados.

Con esta firma, SEGITTUR y Navarra trabajarán, por último, en el intercambio de experiencias y proyectos relacionados con el fortalecimiento de las habilidades y competencias del talento humano vinculado al turismo, en función de las nuevas demandas del sector y la generación de empleo, dando prioridad a las



Empresarios del sector asistentes al acto.